

Straßenbau in Dreieichenhain: Hagenring und An der Farrenwiese sind fertig

Dreieich. Seit 3. Juli 2023 wurden in Dreieichenhain der Hagenring sowie die Straße An der Farrenwiese grundhaft erneuert. Beide Straßen waren in einem sehr schlechten Zustand. Im Zuge der Bauarbeiten werden sowohl die Fahrbahnen als auch die Gehwege, die Parkflächen und die Baumscheiben vollständig erneuert und die Beleuchtung wurde modernisiert.

Am Hagenring wurden 475 Meter erneuert, bei An der Farrenwiese waren es 130 Meter. Insgesamt wurden rund 3.200 Quadratmeter Asphaltflächen, 1.300 Quadratmeter Beton-Ökopflaster sowie etwa 1.000 Metern Bordsteine und Rinnen verbaut. Dabei wurden auch barrierefreie Übergänge erstellt. Die Beleuchtung wurde auf der Seite der Bahngleise deinstalliert und auf die Gehwegseite verlegt, um eine bessere Ausleuchtung für die Fußgängerinnen und Fußgänger zu erreichen. Vor Beginn der eigentlichen Arbeiten wurde bereits von den Stadtwerken Dreieich die Hauptwasserleitung sowie die Stromleitungen in bestimmten Abschnitten des Hagenrings erneuert.

Die Arbeiten wurden von der Firma Strassing GmbH aus Bad Soden-Salmünster durchgeführt. Das Gesamtbudget der Maßnahme liegt bei etwa 1,6 Mio. Euro und wird komplett aus kommunalen Mitteln bestritten, da es für Nebenstraßen keine Fördermittel gibt. Geplant war, die Arbeiten im Frühjahr 2024 abzuschließen, was schlussendlich gelungen ist. „Dass die Bauarbeiten in Dreieichenhain so gut und fristgerecht fertig geworden sind, liegt nicht zuletzt an Karl-Heinz Schmitt von der Firma Strassing“, erläutert Bürgermeister Martin Burlon. „Herr Schmitt hat in Dreieich bereits die Projekte Hainer Weg, Eisenbahnstraße, August-Bebel-Straße und nun den Hagenring betreut und sich dabei insbesondere durch einen besonders wertschätzenden Umgang mit den Anliegerinnen und Anliegern einen Namen gemacht. Wir danken ihm recht herzlich und wünschen ihm für seinen Ruhestand alles Gute.“

Foto (Stadt Dreieich/Sascha Becker)

v.l. Markus Berger, Oberbauleiter Firma Strassing GmbH

Kai Nauhardt, Ressortleiter Stadt Dreieich / Infrastruktur und Umwelt

Karl-Heinz Schmitt, Polier der Firma Strassing GmbH

Bernhard Mütze, Abrechner der Firma Strassing GmbH

Bürgermeister Martin Burlon

Edwin Mann, Bauleiter der Firma Strassing GmbH

Alexander Reinig, Planer des Planungsbüros IBE GmbH + Co. KG

Derya Öcal, Stadt Dreieich / Öffentliche Verkehrsflächen

Björn Sattler, Geschäftsführer des Planungsbüros IBE GmbH + Co. KG